

ヨコハマ市民まち普請事業 令和2年度整備施設 港北区錦が丘の地域交流施設に「菊名みんなのひろば」が完成！



菊名駅徒歩5分の場所にある住宅であった建物を活用して、住民が気軽に集まることができる地域の拠点として平成31年春にオープンした「KUVアネックス」。

ここを、**ヨコハマ市民まち普請事業**を利用して、**地域に開かれた「菊名みんなのひろば」**に整備しました。



地域の人たちの手で造り上げたウッドデッキ。交流の場になっています。

カベを取り払って、地域課題の解決へ！

地域の方々は、高齢化が進む中で、引きこもりがちな方、サポートが必要かもしれない方とのつながりがないことに課題があると感じ、地域の活動拠点を作りましたが、建物の外回りが閉ざされていることで、その存在や活動の様子が分かりにくく、地域の方とのつながりが生まれにくい状況でした。

そこで、**ヨコハマ市民まち普請事業**を利用して、どなたにでも中の様子が分かり、入りやすくなるよう地域の方々に力を合わせて以下の整備を行いました。このひろばで様々なコミュニケーションが生まれ、赤ちゃんからお年寄りまで地域住民の交流の場として活躍する拠点を目指しています。

○カベを取り払って、地域に開かれた活動拠点へ



塀に囲まれた拠点。中の様子が見えず何の施設かが分かりませんでした。



○地域4か所に看板を設置し、地域に情報を発信！



○階段の幅を広げ、スロープを造ることで、車いす利用者やイベント開催時の安全な通行を確保！



建物までのアプローチが狭い階段であったため、車いす利用者が施設を利用するときは何人かで車いすを持ち上げる必要がありました。道から建物までのスロープを造ることで、スムーズに入ることができるようになりました。

地域の方々と取り組んだ整備時の様子



ウッドデッキを造っている様子。プロの方に教えてもらいながら、子どもたちも一緒に造りあげました。



地域の方が協力してお庭を整備しました。港北区が実施している一般のお庭を公開するイベント【港北オープンガーデン】にも参加しています。

これまでの様々な活動の様子



LP鑑賞の会

LPレコードを持ち寄り音楽を楽しんだり、音楽とその時代の映像、物語などを楽しんでいます。



子どもの会

小中学生の学習支援や子ども会などの活動の場としても使われています。



駄菓子屋さん

懐かしい駄菓子もあり、お年寄りから子どもまで楽しめるお店です。

■施設の概要

所在地：港北区錦が丘17-7
(建物名：KUVアネックス)
JR・東急東横線菊名駅 徒歩約5分

- ◆「菊名みんなのひろば」お披露目会
令和3年5月21日(金) 午後2時～
YouTube配信予定！
詳しくは、「菊名みんなのひろば」
Facebookページ(上記二次元バーコード)をご覧ください。
※新型コロナウィルス感染症の対策のため、関係者以外のお披露目会へのご参加をご遠慮いただいております。



(参考) ヨコハマ市民まち普請事業のご案内

ヨコハマ市民まち普請事業では、地域交流や高齢者の見守り、子育て支援、自然環境の保全、歴史資源の活用、防災・防犯など、市民の皆さまが主体となって行う地域の課題解決や魅力向上のための施設の整備提案を募集しています。

二段階の公開コンテストにより選考された提案に、50万～500万円までの整備助成金を交付します。【提案募集中です。6月2日(水)まで】

【ヨコハマ市民まち普請事業HP】



まち普請

検索

お問合せ先

都市整備局地域まちづくり課 担当課長 萩原 慶一

Tel 045-671-2665